

La polarización política llega a la Salud Mental

Determinados titulares pueden provocar mensajes con riesgo para la población





¿Los psicofármacos matan? Claves para entender la polémica entre la ministra de Sanidad y los psiguiatras



SEI2100

"Los psicofármacos les pueden ayudar a tirar adelante, pero oculta una realidad social que está ahí"

diariofarma

Comisionado de Salud Mental: enfoque social para abordar políticas transversales



El gran aumento de los trastornos mentales ha sido debido a factores sociopolíticos.



Las medidas

sociales son un blanco correcto para atajarlos



Tipos de trastorno mental -Causas psicosociales -Origen más biológico: Patologías Psiquiátricas



Es necesario conciliar la Salud Mental Social con la Psiquiatría Médica



Mentífica





Mensajes peyorativos sobre los fármacos ponen en riesgo, el cumplimiento de pacientes graves

"El Ministerio debe contar con las

principales sociedades científicas y

no solo con las que le son afines"



La mayoría de Patologías Psiquiátricas requieren psicofármacos para su estabilidad clínica



Para ser un buen Comunicardor de la Mente... ¡Síguenos!

Podrás ayudar a personas de tu entorno y de la población















